



LA TROMPETTE

## Une alliance encore plus mystérieuse

Le roi du sud (Chapitre 4)

- Gerald Flurry
- [04/12/2023](#)

Lire le chapitre précédent : [Qui rejoindra l'Alliance ?](#)

Les versets 40 à 43 de Daniel 11 nous fournissent des indices importants concernant les nations qui s'allieront au roi du sud. Dans ce chapitre, nous examinerons une prophétie qui mentionne distinctement un certain nombre de pays qui ne s'allieront *pas* avec lui—qui s'allieront *contre lui*. Cela nous permettra également de mieux déduire la composition de cette confédération islamique radicale.

La prophétie que nous nous apprêtons à étudier énumère plusieurs nations islamiques qui *s'allieront au « roi du Nord »*, l'Europe dirigée par l'Allemagne ! *Cette alliance ne s'est jamais produite dans l'histoire*. Tous les commentaires bibliques vous le diront. Ces nations sont cependant en train de s'unir en ce moment même.

PT\_FR

La construction d'une telle confédération prend du temps, mais elle est déjà bien avancée.

Le contexte de cette prophétie montre qu'elle ne s'accomplira entièrement qu'après la conquête du roi du sud par l'Allemagne et ses alliés européens dans la « tempête » décrite dans Daniel 11 : 40. Nous pouvons donc en déduire que ces pays islamiques ne feront pas partie de cette alliance avec le roi du sud.

Si vous observez attentivement l'Allemagne, vous verrez qu'elle se positionne déjà pour son attaque « tempétueuse » contre l'Iran. Certains de ces préparatifs jettent les bases de cette future alliance avec les États arabes.

Cette prophétie révèle toutefois une vérité cruciale : cette alliance a pour objectif premier et ultime non pas de contrer l'Iran, mais de *détruire Israël*.

## Une alliance très étrange

Lisez-le vous-même : « Cantique. Psaume d'Asaph. O Dieu, ne reste pas dans le silence ! Ne te tais pas, et ne te repose pas, ô Dieu ! Car voici, tes ennemis s'agitent, ceux qui te haïssent lèvent la tête. ILS FORMENT CONTRE TON PEUPLE DES PROJETS PLEINS DE RUSE, et ils délibèrent contre ceux que tu protèges » (Psaume 83 : 1-4 ; version *Louis Segond* tout au long).

Cela annonce une alliance qui concevra des « projets pleins de ruse » *contre le peuple de Dieu, c'est-à-dire Israël*. Nous reviendrons plus en détail sur cette prophétie dans un instant.

Remarquez : il y a aussi un complot contre ceux que Dieu « protège », que d'autres traductions rendent par les *protégés* ou les *précieux* de Dieu. Cela fait référence au peuple fidèle de Dieu, *Israël spirituel*, Sa véritable Église. Ils sont intégrés au milieu de toutes ces prophéties pour s'assurer que Dieu a *quelqu'un* qu'il peut utiliser pour révéler au monde Son message sur ce qui est en train de se passer !

VOUS LISEZ CE MESSAGE EN CE MOMENT MÊME !

Dieu utilise Son peuple pour avertir le monde à l'avance de ce qui arrivera. Il les utilise afin de proclamer un message concernant la manière dont ces catastrophes pourraient être évitées. Malheureusement, le monde n'y prête guère attention et continuera d'ignorer le message de Dieu jusqu'à ce que les circonstances deviennent beaucoup plus terrifiantes. (Pour en savoir plus, lisez le chapitre 6 : « L'accent mis sur les élus de Dieu »).

Avant d'examiner le véritable objectif de cette alliance, il convient de noter qui en fait partie, comme l'indiquent les versets 7 à 9 : « Les tentes d'Édom et les Ismaélites, Moab et les Hagaréniens, Guebal, Ammon, Amalek, les Philistins avec les habitants de Tyr ; l'Assyrie aussi se joint à eux, elle prête son bras aux enfants de Lot. Pause. »

Il est nécessaire de connaître l'identité des descendants modernes de ces peuples afin de comprendre à quel point cette prophétie est opportune et pertinente. Voici les noms modernes de ces nations, tels qu'ils furent enseignés à l'*Ambassador College* sous la direction de Herbert W. Armstrong : les *Ismaélites* sont l'Arabie Saoudite ; *Moab* et *Ammon* se réfèrent tous deux à la Jordanie ; les *Hagaréniens* habitaient autrefois le pays connu sous le nom de Syrie aujourd'hui ; les *Philistins* sont les Arabes palestiniens modernes ; *Guebal* et *Tyr* sont le Liban. Il est impossible d'être extrêmement précis dans cette compréhension, mais elle donne une bonne idée générale.

L'un des peuples cités ici, qui se situe en dehors de la région, est *Assur*. C'était autrefois la capitale de l'Assyrie, terme que la prophétie biblique utilise pour désigner l'*Allemagne* d'aujourd'hui. L'Allemagne fait partie de cette alliance et est, en réalité, la puissance qui la sous-tend ! Quand on y pense, c'est ainsi que l'Allemagne déclencha la Première et la Seconde Guerre mondiale. (Demandez notre brochure gratuite *L'Allemagne et le Saint Empire romain* pour plus d'informations). Elle utilise le même vieux mode opératoire.

Daniel 11 : 41 déclare que lorsque le roi du nord attaquera le roi du sud, « plusieurs [pays] succomberont ; mais Édom, Moab, et les principaux des enfants d'Ammon seront délivrés de sa main. » Édom était autrefois situé dans le sud de la Jordanie. La forteresse rocheuse de Petra était la capitale édomite. Moab était la partie centrale. Il existe aujourd'hui en Jordanie une petite ville appelée Moab. Les enfants d'AMMON se trouvaient dans la partie nord. La capitale de la Jordanie est aujourd'hui *Amman* (dont l'orthographe est presque identique à celle d'*Ammon*). Le nom de la capitale n'est qu'une indication parmi tant d'autres qu'il s'agit de la région appelée aujourd'hui Jordanie.

Cela montre que le roi du nord conquerra les peuples tout autour de la Jordanie, mais que la Jordanie sera « [délivrée] de sa main ». Jugé par la façon dont cela est formulé, c'est comme si la Jordanie était dans « sa main », mais qu'il s'échappait. L'hébreu se lit littéralement : « ceux-ci *seront sauvés* de sa main ». Dieu sauvera cette région dans un objectif précis.

La Bible *Moffatt* traduit le verset 41 comme suit : « Il envahira aussi le beau pays de Palestine, et des myriades de gens seront tués. (Mais ces nations SERONT SAUVÉES DE LUI, les Édomites, les Moabites et la plus grande partie des Ammonites) ». Il est fortement sous-entendu, sinon affirmé, que cette région, appelée la Jordanie aujourd'hui, aura dû être conquise mais ne le sera pas. Pourquoi ce territoire échappera-t-il à la conquête alors qu'il sera si proche de la bataille ? D'autres prophéties montrent que c'est probablement dans *cette région* que les « protégés » de Dieu, Ses élus, seront protégés pendant la guerre qui suivra l'assaut de l'Allemagne.

L'inclusion de « Édom » dans Daniel 11 : 41 semble indiquer une région géographique spécifique. Cependant, le fait qu'il soit mentionné dans le Psaume 83 comme étant distinct de Moab et d'Ammon indique aussi qu'il s'agit d'un peuple tout à fait différent. La Bible utilise ce terme pour désigner les descendants d'*Ésaü* (Genèse 25 : 30). Certains prétendent à tort que les descendants modernes d'*Ésaü* sont les Juifs. Genèse 36 : 10-12 énumère les fils d'*Ésaü*, et ils portent des noms comme Teman, Omar et Amalek—qui ne sont *pas* des noms juifs ! Qui est donc Édom dans la prophétie ?

« *Ésaü*, ou Édom, comme on l'appelle aussi, vivait au sud-est de la Palestine, près de Pétra. Des Bédouins arabes y vivent aujourd'hui. Où sont donc passés les enfants d'*Ésaü* ? », demandait le magazine *La pure vérité* de juillet 1957. « À partir de l'époque de Nebucadnetsar, qui les emmena en captivité, ils disparaissent de l'histoire pendant 1000 ans. Puis, soudain, nous trouvons Amalek, le nom d'une ville du *Turkestan, en Asie centrale* (d'après *Sieben vorbei und Acht Verweht* de Paul Herrmann). Les Égyptiens appelaient les Amalécites *Amu*. Le fleuve *Amu* se trouve aujourd'hui au Turkestan ! À l'époque de la Bible, les Édomites habitaient le mont Seir (Genèse 32 : 3). Au Turkestan se trouve le Syr-Daria—le fleuve de Sîr, ou Séir.

« La principale tribu turque est celle des *Ottomans*. Les prophéties se référant à Édom ou Ésaü mentionnent *Teman* comme la tribu principale dans ces derniers jours (Abdias 9). La conclusion est indéniable. Les Turcs ottomans sont les fils de Teman. Seules les voyelles de l'orthographe ont été modifiées au cours des derniers millénaires. Depuis l'Asie centrale, les Turcs, ou Édomites, s'installèrent en Asie mineure. C'est là que vivent aujourd'hui les enfants d'Ésaü ! La Turquie contrôle le 'carrefour' des nations—les Dardanelles (Abdias 14).

« Il est donc clair qu'ÉSAÛ, OU ÉDOM, EST AUJOURD'HUI LA TURQUIE ! »

L'article déclarait aussi : « Les Philistins, originaires de Misraïm, habitaient le sud de la Palestine déjà à l'époque d'Abraham (Genèse 21 : 34). Ils sont encore là aujourd'hui—dans la bande de Gaza en Palestine [Palestiniens]—causant des troubles sans fin (Zacharie 9 : 6-7). [...] Les Philistins et les Capthorim détruisirent les Cananéens dans le sud de la Palestine et vécurent à leur place (Deutéronome 2 : 23). Il n'est donc pas étonnant qu'il reste si peu de Cananéens ! ».

Il est facile de se rendre compte à quel point cette alliance prophétisée ici dans le Psaume 83 est unique : il s'agit d'un rassemblement de peuples islamiques du Moyen-Orient, avec les Turcs, et les Allemands de l'Europe !

Remarquez que l'Irak, l'Iran, l'Égypte, la Libye et l'Éthiopie sont absents de la prophétie du Psaume 83. Est-ce parce que ces pays auront déjà été vaincus ou seront contrôlés par le roi du nord ?

Si l'on ajoute à cela les événements prophétisés dans Daniel 11 : 40-43, il semble évident que le Psaume 83 énumère les nations qui ne seront *pas* alliées à l'Iran lorsque l'Allemagne et l'Europe conquerront cette nation et l'islam radical. La prophétie de Daniel pourrait certainement expliquer que l'Iran, l'Irak, l'Égypte, la Libye et l'Éthiopie ne fassent pas partie de l'alliance du Psaume 83.

Qu'est-ce qui unit les membres de l'alliance du Psaume 83 ?

## Un objectif destructeur

Leur mauvais dessein est révélé dans le Psaume 83 : 5-6 : « Venez, disent-ils, EXTERMINONS-LES DU MILIEU DES NATIONS, ET QU'ON NE SE SOUVIENNE PLUS DU NOM D'ISRAËL ! Ils se concertent tous d'un même cœur, ils font une alliance contre toi. » Ceci indique explicitement le but destructeur pour lequel cette confédération se réunit : pour détruire *complètement* Israël.

Ces versets parlent des *descendants modernes* des 12 tribus de l'Israël biblique. Savez-vous qui sont ces tribus ? L'État juif moderne d'Israël n'est que *l'une* de ces tribus : Juda.

Dans la prophétie biblique, « Israël » désigne principalement les nations du *droit d'aînesse* qui descendent de Joseph : Éphraïm et Manassé. Ces descendants sont respectivement la Grande-Bretagne et les États-Unis. D'autres prophéties montrent que les destins de ces trois grandes nations d'Israël—les États-Unis, la Grande-Bretagne et la nation juive—sont tous alignés. Lorsque le Psaume 83 dit que cette alliance est « contre *ton peuple* » (verset 4), cela signifie que l'Allemagne et ses alliés du Moyen-Orient visent les Américains, les Britanniques et les Juifs au Moyen-Orient.

De nombreux dirigeants iraniens ont juré de rayer la nation juive de la carte. Toutefois, les ennemis de d'Israël, énumérés dans le Psaume 83, ont ce qui semble être une haine encore plus profonde. Ils souhaitent *effacer jusqu'au NOM même d'Israël—pour toujours !*

Cette alliance islamique avec le roi du nord est sur le point d'attaquer les descendants modernes d'Israël. La prophétie biblique révèle que les nations d'Israël du temps de la fin sont exceptionnellement craintives et crédules, telle une « colombe stupide » (Osée 7 : 8-12). Leurs ennemis profitent de leurs faiblesses afin de les détruire (Osée 5 : 5). Dieu ne protège les nations d'Israël d'un grave danger que si elles sont obéissantes—ce qu'elles ne sont *pas* en ce temps de la fin.

Cette prophétie nous donne un aperçu de ce qui se produira dans un avenir très proche : la Grande Tribulation et les temps des nations (Matthieu 24 : 21 ; Luc 21 : 24). Dieu punira les nations d'Israël plus sévèrement que jamais dans leur histoire à cause de toutes leurs « abominations ».

IL N'Y A JAMAIS EU, DANS TOUTE L'HISTOIRE, UNE TELLE ALLIANCE POUR ATTAQUER OU DÉTRUIRE TOTALEMENT ISRAËL. En ce qui concerne ce psaume, l'*Anchor Bible* déclare : « L'histoire ne transmet aucune trace de la crise nationale au cours de laquelle les nations énumérées dans ce psaume formèrent une ligue afin d'anéantir Israël [...] ». Le *Lange's Commentary* souligne que « les 10 nations qui sont énumérées ici comme étant unies contre Israël, ne sont jamais mentionnées ailleurs comme des ennemis alliés au même moment et dans le but d'anéantir Israël ». D'autres commentaires vont dans le même sens. Cela montre qu'il s'agit d'une prophétie du temps de la fin !

Cette prophétie du Psaume 83 révèle un grand nombre de choses sur ce à quoi nous pouvons nous attendre dans les temps à venir—y compris des changements spectaculaires !

## Les alliances modernes

La plupart des musulmans étaient alliés à l'Allemagne pendant la Seconde Guerre mondiale. Ils étaient au courant de ce que

Hitler faisait aux Juifs, et nous connaissons les sentiments de nombreux musulmans à l'égard des Juifs. Etant donné que l'Amérique et la Grande-Bretagne soutiennent les Juifs aujourd'hui, il n'est pas difficile d'imaginer que les musulmans et les Allemands s'allient contre eux.

Les Arabes « modérés » d'aujourd'hui s'allieront à l'Allemagne. Cela commence déjà à se produire.

En 2020, l'Allemagne approuva des exportations massives d'armes vers des pays impliqués dans les guerres civiles au Yémen et en Libye. Les destinations des exportations comprenaient l'Égypte (environ 914 millions de dollars d'exportations), le Qatar (370 millions de dollars), les Émirats arabes unis, le Koweït, la Turquie, la Jordanie et le Bahreïn. Le ministère allemand des Affaires étrangères indique sur son site web que « les Émirats arabes unis sont le premier partenaire commercial de l'Allemagne dans la région ». L'Égypte, les Émirats arabes unis, le Koweït, la Jordanie et le Bahreïn sont, ou ont été, impliqués au Yémen contre les terroristes houthis soutenus par l'Iran. Cela signifie que l'Allemagne soutient la coalition anti-iranienne au Yémen. Comme nous le verrons dans le chapitre suivant, l'Allemagne s'allie aux Arabes « modérés » afin de contrer l'Iran et ses alliés. Au Yémen, L'ALLEMAGNE ET L'IRAN SE LIVRENT DÉJÀ À UNE GUERRE PAR PROCURATION.

Le Bahreïn en est un exemple concret. Lors du Printemps arabe de 2011, ce pays insulaire fut secoué par des manifestations antigouvernementales. À partir de février, les Bahreïnais descendirent dans la rue afin de réclamer un changement politique. Le Bahreïn, monarchie musulmane sunnite régnant sur une importante population chiite, réprima les manifestations dans le cadre de ce que le *Christian Science Monitor* appela « une campagne d'intimidation ». « Les forces de sécurité ont dirigé une grande partie des abus—qui comprennent des arrestations en plein milieu de la nuit, des points de contrôle et le ciblage des manifestants blessés—vers la population majoritairement chiite de Bahreïn, instillant la peur et augmentant les tensions sectaires dans le petit royaume », écrivit le *Christian Science Monitor* (1<sup>er</sup> avril 2011). La dynastie des Khalifa est particulièrement préoccupée par la perspective de voir le Bahreïn se transformer en théocratie chiite. « [Crier 'À bas le roi'] n'est pas une raison pour emprisonner quelqu'un », déclara le roi Hamad de Bahreïn au *Spiegel* en 2012. « Mais lorsqu'ils crient : 'À bas le roi et à haut Khomeini', il s'agit d'un problème pour l'unité nationale. »

L'Allemagne s'est montrée disposée à aider Bahreïn. En 2014, il fut rapporté qu'une « société d'espionnage allemande », spécialisée dans les technologies de surveillance, fournit au gouvernement bahreïni une technologie utilisée pour pirater des personnalités pro-démocratiques entre 2010 et 2012. Dans un article d'avril 2012—environ un an après le début de la répression à Bahreïn—*German-Foreign-Policy.com* accusa l'Allemagne de fermer les yeux sur la répression, de fournir des armes à Bahreïn et même d'entraîner ses forces de sécurité « répressives ».

Qu'en est-il de l'Arabie saoudite ? En 2018, l'Allemagne imposa une interdiction partielle des exportations d'armes afin de protester contre le rôle de l'armée saoudienne dans la guerre civile au Yémen. Un an plus tard, après l'assassinat du journaliste Jamal Khashoggi par le gouvernement saoudien, cette interdiction devint totale. Mais en 2022, le chancelier allemand Olaf Scholz leva l'interdiction.

La Turquie est un autre pays à surveiller. Le ministère allemand des Affaires étrangères indique sur son site web ce qui suit à propos des relations germano-turques : « L'Allemagne est le principal partenaire commercial de la Turquie et l'un de ses principaux investisseurs étrangers. En 2021, le commerce bilatéral atteignit un niveau record de 39,7 milliards d'euros [42,4 milliards de dollars], » et il augmenta davantage l'année suivante. Les exportations d'armes allemandes vers la Turquie prospèrent ces dernières années. L'agence de presse allemande rapporta en juin 2020 que la Turquie était la plus grande destination des exportations d'armes allemandes en 2018 et 2019. Et ce, bien que la Grèce, autre État membre de l'UE et adversaire de la Turquie, ait demandé à plusieurs reprises à l'Allemagne de mettre fin à ses exportations d'armes. L'Allemagne ne réduisit ses exportations qu'après l'escalade de l'implication de la Turquie dans la guerre civile syrienne. Cela n'a toutefois pas empêché l'Allemagne et la Turquie de collaborer militairement. Par exemple, Hensoldt, une entreprise d'armement allemande liée au ministère allemand de la Défense, aida la Turquie à développer un drone militaire que la Turquie utilise en Syrie contre les Kurdes. À certains égards au moins, Berlin considère apparemment la Turquie comme un partenaire plus important que la Grèce, autre État membre de l'UE.

Ce ne sont là que quelques exemples de la façon dont l'alliance du Psaume 83 commence déjà à se former.

Les Émirats arabes unis, Bahreïn et les autres États du Golfe sont géographiquement rattachés à la partie orientale de l'immense masse terrestre de l'Arabie saoudite. Nous pensons qu'ils sont également des Ismaélites et que, d'un point de vue biblique, indépendamment de leurs frontières modernes, ils seraient considérés comme faisant partie de l'Arabie saoudite. Le problème principal est que l'Allemagne est en train de construire une alliance avec les Arabes modérés, alliance qui ouvre la voie à l'accomplissement de la prophétie du Psaume 83.

L'Arabie saoudite se rapproche également de l'Allemagne afin de renforcer sa propre sécurité face à l'Iran, alors que l'Amérique s'affaiblit et continue de se retirer du Moyen-Orient.

Guebal, l'actuel Liban, abrite aujourd'hui le Hezbollah, marionnette terroriste iranienne. Nous pouvons nous attendre à ce qu'il change également d'allégeance. Même aujourd'hui, l'Allemagne possède des navires de guerre au large des côtes libanaises. Pourquoi devrait-elle se préoccuper de ce qui se passe dans cette partie du monde ? Tout cela fait partie de la stratégie mondiale de l'Allemagne.

Le Psaume 83 révèle également que les Philistins sont avec les habitants de Tyr. Consultez une carte et vous verrez que Tyr se trouve au sud du Liban, la forteresse des terroristes du Hezbollah. Leur alliance avec l'Iran est sur le point d'être rompue, et l'Allemagne en sera la principale cause.

Les Philistins—les Palestiniens de Gaza et même ceux de Cisjordanie—changeront également d’alliance et s’associeront à l’Allemagne.

Cela fait des années que l’Iran dirige le Hezbollah et les Palestiniens dans leurs activités terroristes. Ils ont tous des ennemis communs, en particulier l’Amérique et Israël. Mais sur certains aspects religieux et politiques, leurs points de vue diffèrent, ce qui pourrait amener le Hezbollah et les Palestiniens à s’allier à l’Allemagne. Il pourrait bientôt y avoir d’importants changements de puissance à Gaza.

Autrefois, la Turquie était alliée avec l’Iran, mais à l’avenir, la Turquie va également se ranger du côté de l’Allemagne.

Regardez les changements qui s’annoncent ! Ce n’est pas quelque chose que nous pouvons prendre à la légère. Il s’agit d’une nouvelle mondiale qui vous est annoncée à l’avance ! Observez—suivez. Voyez si ces événements ne se produisent pas exactement comme décrit dans ce chapitre. Observez l’Allemagne et le Moyen-Orient, et voyez si cette prophétie ne s’accomplit pas exactement comme la Bible le dit.

Pour la plupart des gens, cela ne signifie pas grand-chose. Mais Dieu a prophétisé tout cela ! Il l’explique de telle sorte que, si nous étudions nos Bibles, nous pouvons tout comprendre. Nous *devons* le comprendre ! Dieu veille à ce que Ses protégés le comprennent.

## Attendez-vous à un changement massif

Ces versets annoncent un changement massif des alliances entre les nations du Moyen-Orient. Ces événements sont sur le point de stupéfier l’imagination de nombreuses grandes figures de ce monde ! Et Dieu prophétisa tout cela il y a des milliers d’années.

Devons-nous croire en l’Ancien Testament ? Oui, si nous voulons comprendre les prophéties bibliques du temps de la fin. Les Psaumes sont le seul livre de la Bible qui contienne cette prophétie. Sans le Psaume 83, il n’y aurait aucun moyen de comprendre ces événements particuliers avant qu’ils se produisent.

C’est une prophétie des plus excitantes et merveilleuses—et pourtant le monde ne comprend presque rien à ce sujet. Les gens *devraient* comprendre parce que cela fait plus de 70 ans que ce message a été rendu public par *la Trompette* et par Herbert W. Armstrong pour qu’ils le voient.

Où mène cette alliance du Psaume 83 ? Elle conduit à l’immersion de l’humanité dans la Grande Tribulation pendant 2½ ans, puis dans le Jour de l’Éternel pendant un an. Mais à l’issue du Jour de l’Éternel, Jésus-Christ reviendra sur cette Terre et mettra fin à toute rébellion contre Lui. Il conquerra enfin les nations et nous apportera la paix, la joie et le bonheur pour toujours !

Lire le chapitre suivant : [Le heurt et la tempête](#)